

女性会員の紹介（第4回）

今回は、黒松少年剣道クラブの藤村摩美さんをご紹介します。

藤村さんは、平成27年4月29日に開催された第17回泉区女子剣道大会でみごと第三位に入賞した選手です。

本日（平成27年6月24日）は、第40回泉区少年剣道錬成大会の「基本の部」の元立ちを務めていただき、終わって「ほっと一息」ついたところをインタビューしました。

※写真は、錬成大会の雑壇での撮影です。

現在は剣道3段で平成25年度に取得したそうです。

剣道を始めたのが高校（鼎が浦）に入ってからで、やってみようと思ったのは、第2人が少年剣道クラブに入っていたことがきっかけだそうです。高校卒業後は、仕事の関係で剣道から遠ざかっていたが、東京に勤務していた時道場があったので4年前に再開し、帰仙後は黒松少年剣道クラブへの入部となったものです。

剣道の面白さは、有効打突の時に旗が拳がった瞬間の気分が何ともいえないからだそうです。技は「面」が好き、たまには「飛び込み胴」も打つそうです。

稽古は、土・日曜日の夕方2時間、

黒松少年剣道クラブの良さは

- ① のびのびしていること。
- ② 大人会員は年齢が若く試合に強い人が多いこと。
- ③ 師範の星邦光先生の指導が良いこと。

だそうです。

ホームページを見てくれた皆さんに一言

「皆で色々の方と稽古をしたい。ですから多くの方が剣道を目指してほしい。待っています！」

リポーター：事務局次長 小笠原 任

